



Recycling

RCO Recycling Center Ostschweiz AG



Nachhaltiges Bauen wird immer wichtiger, um Herausforderungen wie dem Klimaschutz und der Ressourcenknappheit wirkungsvoll zu begegnen. Die Baustoffe der Zukunft müssen deshalb eine lange Lebensdauer haben, in der Region produziert werden, recyklierbar sein und eine tiefe CO2-Bilanz aufweisen. Die RCO Recycling Center Ostschweiz AG ist aktuell im Bau ihrer neuen Baustoffrecyclinganlage in Niederstetten. Dank modernster Technologien produziert die RCO künftig aus mineralischem Baubauabfall aus der Region hochwertiges Baumaterial und leistet damit einen wichtigen Beitrag zum nachhaltigen Bauen in der Ostschweiz.

Recyclingcenter Zuzwil



Im Recyclingcenter in Zuzwil werden sämtliche Rückstände aus dem privaten Haushalt sowie aus Industrie- und Gewerbebetrieben aufbereitet, verwertet und entsorgt. Materialien wie Sperrgut, Metalle, Holz, Papier, Karton, Glas etc. werden nach Zuzwil geliefert und vor Ort sortiert. Die gewonnenen, aussortierten Wertstoffe werden spezialisierten Unternehmen zur Wiederverwertung zugeführt.

Mineralische Fraktionen werden nach Möglichkeit verwertet oder deponiert.

Logistik

Der top gewartete Fahrzeug- und Maschinenpark der Zürcher Kies und Transport AG wird allen Transportansprüchen gerecht. Das Logistikangebot umfasst insbesondere:

- Belagsfahrzeuge
- Mulden-Hakenfahrzeuge (Welaki)
- Diverse Mulden und Abfallbehälter für Private und Gewerbe
- Kranfahrzeuge
- Kipperfahrzeuge
- Anhänger und Auflieger
- Winterdienst
- Diverse Baumaschinen



Stein- und Kiesmaterial

Aus dem Steinlager in Zuzwil steht ein umfangreiches Sortiment an verschiedenen Stein- und Kiesmaterialien für den Aussenbereich zur Wahl. Sämtliche Materialien können abgeholt werden. Auf Wunsch wird das Material mit dem geeigneten Kipp-, Kran- oder Muldenfahrzeug direkt bis zur Baustelle geliefert.



Deponien



Deglo AG in Gloten

Die Typ B-Deponie in Gloten ist für belastetes mineralisches Baumaterial konzipiert. In Gloten werden inerte mineralische Aushub- und Abbruchmaterialien gemäss den Vorgaben der Verordnung über die Vermeidung und Entsorgung von Abfällen (VVEA) abgelagert. Diese Materialien entsprechen der ersten Verschmutzungsstufe nach dem sauberen Aushub. Dem Umweltschutz verpflichtet ist dieser Deponiestandort exakt ausgesucht und wird streng nach Vorschriften geführt, denn nur so wird der Stoffkreislauf richtig und vor allem nachhaltig geschlossen. Deponien sind die letzte, zugleich aber notwendige Senke in der Kreislaufwirtschaft.



Die Chauffeuse und Chauffeurs bei der Zürcher Kies und Transport AG freuen sich auf ihre neuen, modernen LKW von Scania.

Grosse Steine, viel Recyclingmaterial und schwere Maschinen – so lässt sich die Zürcher Kies und Transport AG kurz umschreiben. 1933 beginnt das Unternehmen, mit einem Pferdewagen Kies- und Sandprodukte zu transportieren. 88 Jahre später, zu einem der bedeutendsten Recycling- und Logistikunternehmen in der Region gewachsen, bringt die Zürcher Kies und Transport AG seinen Fuhrpark mit sechs Scania-LKWs auf den neusten Stand der Technik.

Um sämtlichen Transportansprüchen der Kunden gerecht zu werden, hält die Zürcher Kies und Transport AG ein grosses Angebot an Kipp-, Belags-, Mulden-, Rolltainer-, Kran- und Spezialtransportfahrzeugen bereit. Erfahrene Chauffeurinnen und Chauffeurs und moderne Technik in der Disposition machen es möglich, das Transportgut in der richtigen Menge zur richtigen Zeit an den richtigen Ort zu bringen. Um in Zukunft noch umweltschonender ans Ziel zu kommen, hat das Unternehmen in sechs neue LKWs der Marke Scania investiert. Der Umweltgedanke, eine erhöhte Nutzlast sowie die aktuellsten Komfort-

und Sicherheitsoptionen sind mit eingebaut. Die Anschaffung ist auch als Zeichen der Verankerung in der Region zu verstehen. Denn die Zürcher Kies und Transport AG ist mit dem Recyclingcenter und dem Muldenservice nicht nur für die Bevölkerung ein Zugewinn, auch die regionalen Gewerbe, insbesondere der Bausektor sowie die Industriebetriebe, haben im Zuzwiler Traditionsunternehmen einen verlässlichen Partner, der für das fachgerechte Verwerten und Entsorgen von Abfällen zuständig ist. Wertstoffe werden aussortiert und in den Materialkreislauf zurückgeführt. Damit werden wertvolle Ressourcen gespart und die

Umwelt längerfristig geschont. Die Spezialisten der Zürcher Kies und Transport AG stehen für Beratungen im Zusammenhang mit Altlasten und Wertstoffen ein und wissen, wie Bau- und andere Materialien gewinnbringend und ökologisch zu verwerten, zu entsorgen und zu recyceln sind. 2019 wurde die Zürcher Kies und Transport AG im Sinne einer visionären Nachfolgeregelung von Andi Zürcher, Inhaber in dritter Generation, an die Stefan Eberhard AG verkauft. Diese ist schweizweit im Bereich Recycling und Deponien tätig und beschäftigt rund 100 Mitarbeitende, wovon 50 in Zuzwil und Umgebung.

ZÜRCHER
brings.



Zürcher Kies und Transport AG
Henauerstrasse 2, 9524 Zuzwil
Tel. 071 940 05 29, info@zuercherzuzwil.ch
www.zuercherzuzwil.ch



Die neue Zürcher-Flotte vor dem Recyclingcenter in Zuzwil



Das Fahrzeug für Ihren Muldenservice.



Lukrativ: Hydro-Drive Antrieb bringt mehr Nutzlast.